

Container an der Grundschule Fernpaßstr. für die Mittagsbetreuung „Mittagsinsel“

Antrag:

Das Referat für Bildung und Sport wird um Prüfung gebeten, ob auf dem Schulgelände der Grundschule an der Fernpaßstr. ein Container aufgestellt werden kann, in dem die Mittagbetreuung Mittagsinsel e.V. kurzfristig untergebracht werden kann.

Begründung:

Die Mittagbetreuung Mittagsinsel e.V. benötigt dringend Räumlichkeiten, um auch im Schuljahr 2021/22 für 24 Grundschüler*innen einen Betreuungsplatz anbieten zu können.

Die Schulleitung der Grundschule Fernpaßstr. hat vor kurzem der Mittagbetreuung mitteilen müssen, dass für das Schuljahr 2021/22 keine Schulräume mehr zur Verfügung gestellt werden können, da eine zusätzliche, vierte Eingangsklasse eingeführt wird und die Schule akute Raumnot hat – auch für die Mittelschule. Durch den Wegfall der „Mittagsinsel“ und den Zuwachs an Schüler*innen im Schuljahr 2021/22 ist damit zu rechnen, dass der Versorgungsgrad von knapp 67 % auf unter 60 % sinken wird.

Die Aufstellung eines Containers, bspw. an dem Ort, an dem bis zur Sanierung der Schultoiletten ein Toiletten-Container stand, könnte hierbei Abhilfe schaffen und den Fortbestand der „Mittagsinsel“, auf den 24 Grundschüler*innen mit ihren Familien vertrauen, sichern.

(Entwurf: Nadine Guinand, Vorsitzende, Unterausschuss Bildung und Sport, BA 7)